

FSR-Sitzung vom 13. März 2024

Anwesende FSR-Mitglieder

- | | | |
|--|---|---|
| <input checked="" type="checkbox"/> Robert Müller | <input checked="" type="checkbox"/> Zoë Kaffarnik | <input type="checkbox"/> Alexandra Faber |
| <input checked="" type="checkbox"/> Moritz Olbrich | <input type="checkbox"/> Turan Kiyani | <input checked="" type="checkbox"/> Alex Schiffer |
| <input type="checkbox"/> Rico Linke | <input type="checkbox"/> Sophia Dahm | <input checked="" type="checkbox"/> Milena Gottschalk |
| <input checked="" type="checkbox"/> Erik Audorf | <input type="checkbox"/> Moritz Itzerott | <input type="checkbox"/> Kyra Peikert |

Anwesende StellvertreterInnen

- | | | |
|---|---|--|
| <input type="checkbox"/> Linda Rautmann | <input checked="" type="checkbox"/> Ticia Dreydemy | <input checked="" type="checkbox"/> Oskar Mühlig |
| <input type="checkbox"/> Nele Eggers | <input checked="" type="checkbox"/> Richard Reimann | <input type="checkbox"/> Sophie Heller |

Anwesende Assoziierte

- | | | |
|--|--|--|
| <input type="checkbox"/> Fabian Mattig | <input type="checkbox"/> Hans Reimann | <input type="checkbox"/> Pauleo Nimitz |
| <input type="checkbox"/> Erik Albrecht | <input type="checkbox"/> Nick Günther | <input checked="" type="checkbox"/> Ole Benstem (ab 13:41 Uhr) |
| <input type="checkbox"/> Lisa Rüter | <input type="checkbox"/> Lou Schulz | <input type="checkbox"/> Lasse Schaar |
| <input type="checkbox"/> Sönke Beier | <input checked="" type="checkbox"/> Ben Lottenburger | |

Gäste

Adam (ab 13:12 Uhr) Philipp Florian (ab 13:37 Uhr)

Sitzungsleitung: Alex S.

Protokollierende: Milena, Zoë

Abstimmungen: (Dafür/Dagegen/Enthaltung)

Beginn der Sitzung um 13:08 Uhr

Tagesordnung

- TOP 0: Nächste Sitzung (13:08 Uhr)
- TOP 1: Altes Protokoll (13:08 Uhr)
- TOP 2: Alte Aufgaben (13:09 Uhr)
- TOP 3: Organisatorisches (13:11 Uhr)
- TOP 4: Finanzbeschlüsse (13:20 Uhr)
- TOP 5: Post und Mails (13:23 Uhr)
- TOP 6: Hochschulpolitik (13:32 Uhr)
- TOP 7: Öffentlichkeitsarbeit (13:36 Uhr)
- TOP 8: JahrgangssprecherInnen (13:36 Uhr)
- TOP 9: Sonstiges (13:36 Uhr)
- TOP 10: Feedback zur Sitzung (13:46 Uhr)
- Verschobene TOPs

TOP 0: Nächste Sitzung

Die nächste Sitzung findet am Mittwoch, den **27.03. um 13:00** im Physik-Institut statt.

TOP 1: Altes Protokoll vom 29.02.2024

Protokollierende: Richard

Wir nehmen das Protokoll im Konsens an.

TOP 2: Alte Aufgaben

Frühlingsfahrt

- Immer noch wenig Nachfrage. :(
- Zukunft: FSR kann Geld beisteuern. Werbung für die Frühlingsfahrt früher machen.

TOP 3: Organisatorisches

Diebstahl Kassen

- Ist passiert, können wir nicht mehr ändern.
- Ideen: Tresor, oder Kassen im Büro eines Profs des Vertrauens lagern.
- Bei Schlüsseltausch untereinander bitte transparent kommunizieren.
- Es sollten immer mindestens 2 Schlüssel anwesend sein.
- Aus dem Büro wird jetzt konsequent abends rausgeschmissen.

TOP 4: Finanzbeschlüsse

Es sind 6 ordentliche und 3 stellvertretende Mitglieder anwesend. Damit sind wir beschlussfähig.

Semesterauftakt

- Für das Semesterauftaktsg Grillen brauchen wir einen Beschluss, damit wir den Antrag auf Projektvorschuss stellen können
- Link für Kostenplanung
- Link für Projektbericht
- Finanzantrag für knapp 400€ mit (9/0/0) angenommen.

TOP 5: Post und Mails

Post

Physikhaus: Anmelde Token ZaPF. Siehe TOP 9.

Mathehaus: Da ist nichts

Mails

Brace yourselves.

12.03. "Bericht des Rechnungsprüfungsausschusses (RPA)"

- Info vor allem (denke ich) an die FinanzerInnen.

12.03. "personenbezogene Berufungskommission Rudolf Zeidler"

- Für die BK für Rudolf Zeidler (Geometrie) werden 2 studentische VertreterInnen gesucht.
- Innerhalb der nächsten 2 Wochen bei Prof. Metzger melden.

Vorschlag

- Erster studentischer Vertreter: Marten Steuer
- Zweiter studentischer Vertreter: Robert Lenschow
- Erster Stellvertreter: Robert Müller

- Robert meldet das Prof. Metzger zurück.

11.03. "Programmakkreditierungsseminare im April und Mai 2024"

- Es gibt wieder Programmakkreditierungsseminare.
- Interessierte mögen sich die E-Mail anschauen.

11.03. Umfrage für BA an Studenten verteilen"

- Eine Studentin führt für ihre BA eine Umfrage durch.
- Wurde auf Discord geteilt.

11.03. "Kommende d-fine Recruiting Events"

- Milena hat keine Lust, 5 PDFs runterzuladen, in JPG zu konvertieren und dann auf Discord zu stellen. Plus dazu die ellenlangen Stichpunkte einzufügen, die sich niemand durchliest.
- Muss das *unbedingt* auf Discord?

- (Anm. der Redaktion: Arbeitet Julian da nicht? Kann er das nicht einfach direkt in den Discord packen wenn die das da haben wollen? Anm. Ende)

11.03. SStellenanzeige Joboffer (3x)"

- Wurde auf Discord geteilt.

11.03. "FSR goes StuPa"

- Es gibt eine überparteiliche Liste aus Studierenden verschiedener FSRs.
- Interessierte sind herzlich eingeladen, beizutreten.
- Nehmen wir zur Kenntnis

11.03. Update der Woche (Finanzen)"

- Zwei Hinweise vom Finanzreferat:
 - "Bitte denkt daran, die Protokolle direkt bei den Mails mit anzuhängen bzw. bei den Abrechnungen abzugeben."
 - "Bitte achtet bei den Protokollen auf die Vollständigkeit der Beschlüsse: Was wird hier genau beschlossen? (Nicht nur den Titel der Veranstaltung nennen, sondern auch die einzelnen Posten dazu, für die Geld ausgegeben werden soll.)"
 - Nehmen wir zur Kenntnis.

11.03. "Psychologisches Angebot für Ihre Studierenden"

- Angeboten werden Orientierungsberatung und Assessment Trainings.
- Wurde auf Discord geteilt.

11.03. "Flexibler Nebenjob für eure Studis - Online Tutoren gesucht!"

- Wurde auf Discord geteilt.

11.03. SStellenausschreibung Werkstudent/-in und Trainee bei adesso SE"

- Milena hat keine Lust, auf 10 Links zu klicken, um von jedem einzelnen die URL zu kopieren, damit die Seiten dann auch tatsächlich zugänglich sind, wenn man diese Liste kopiert.
- Muss das?

11.03. "2 Frei-Tickets für *Pride & Prejudice*"

- Das Stück läuft bereits nicht mehr.

11.03. "LGBTQIA+ in der Physik - Einladung zur Interviewstudie - Interview invitation"

- InterviewpartnerInnen gesucht.
- Wurde auf Discord geteilt.

11.03. "Kostenfreie Exemplare des ZEIT Campus Ratgeber Mental Health"

- Wäre was für die Erstibeutel?
- Richard fragt, ob wir das auch im September in Anspruch nehmen könnten, um unsere Erstibeutel zu füllen.

09.03. Eingabe zu digitalem Semesterticket in Brandenburg"

- Aufruf, an den VBB oder das Bundesministerium für Digitales und Verkehr zu schreiben, weil das Semesterticket künftig nur digital verfügbar ist.
- Kann jeder selbst machen.

05.03. "MINT - Studienorientierung"

- Wir werden gebeten, Anfragen von Schulen an das MINT-Studienorientierungs-Team weiterzuleiten, falls wir welche bekommen.
- Nehmen wir zur Kenntnis

02.03. "Frühlingsfest am 2. Mai am Griebnitzsee und Ihr seid eingeladen!"

- Am 2. Mai ab 17:00 findet am Campus Griebnitzsee das Frühlingsfest der Fachschaft Digital Engineering statt.
- Es wird auch noch nach Unterstützung beim Grillen und an anderen Essenständen gesucht.
- Nehmen wir zur Kenntnis

01.03. Ausschreibung studentische Hilfskraft"

- Wurde auf die Website hochgeladen und auf Discord geteilt.

01.03. SSicherheitsunterweisung"

- Jährliche Sicherheitsunterweisung am 08. April und am 15. April.
- "Wir sind alle verpflichtet, an der Unterweisung teilzunehmen."

TOP 6: Hochschulpolitik

Fakultätsrat

- HiWi-Verträge
 - Standardlaufzeit jetzt 1 Jahr, Unter- und Überschreitungen müssen begründet werden.
 - Es gab wohl Probleme dabei, WHK mit Bachelorabschluss einzustellen, weil kein Stundenlohn für diese Beschäftigungsgruppe festgelegt war. Das ist jetzt aber geklärt.
 - Mit Masterabschluss darf man nicht mehr als WHK eingestellt werden.
- Politische Schmierereien
 - Politische Schmierereien auf dem Campus sollen polizeilich gemeldet und zur Anzeige gebracht werden.
- Gefährdungsbeurteilungen bei Praktika für Schwangere
 - Diese muss individuell erstellt werden, dazu muss man sich beim Prüfungsausschuss melden. Es gibt Listen (mit Ampelfarben), die die Gefährlichkeit von Versuchen auflisten, aber individuelle Beurteilung soll trotzdem gemacht werden.
 - Erfahrungsbericht aus Prüfungsausschuss Chemie: In den letzten 10 Jahren wurde das nicht ein einziges Mal angefragt. Liegt evtl. daran, dass die Studentinnen das nicht wissen?

VeFa

- FSR Digital Engineering macht ein Frühlingsfest in Griebnitzsee. Siehe E-Mail oben. Und ein Pub Quiz.
- Es wird eine weitere Finanzreferat-Stelle besetzt.
- Es wird wahrscheinlich bald eine Umfrage zu Briefwahl geben.

TOP 7: Öffentlichkeitsarbeit

-

TOP 8: JahrgangssprecherInnen

-

TOP 9: Sonstiges

Sommer ZaPF 2024

- Die Sommer ZaPF findet in Kiel statt vom 17.05-21.05.24. (Pfingsten)
- Wir haben den Anmeldetoken per Post erhalten.
- Wer wäre interessiert? Ole, Zoë (aber einen Tag später), nochmal in der Gruppe fragen.
- Anmeldefrist: 01.04.

Möbel

- Gäbe es Interesse, zu versuchen neue Möbel für das Forum zu bekommen? (Weil z.B. die Armlehnen der Stühle sehr kaputt sind.)
- Ansprechpartner wäre dann Prof. Richter. Evtl. etwas für den Institutsrat.
- Ein neuer Büroschrank wäre gut (nachdem der alte aufgebrochen wurde).

Studienordnungen Lehramt

- Sollen angepasst werden.
- Es steht schon sehr viel im Gespräch, das wird (für solche Anpassungen) relativ schnell passieren.

13:41 Uhr Ole betritt die Sitzung

13:44 Uhr Adam, Phillip und Florian verlassen die Sitzung.

TOP 10: Feedback zur Sitzung

- Wir haben das Spiel verloren.
- Schade, dass wir verloren haben.
- Alex hat das gut gemacht und Ole fand es schön kurz
- Milena hat sich einen Muffin verdient.
- Oskar: „Sind wa fertig?“

Verschobene TOPs

- Finanzantrag Eventkasse(n)
- Lagerung von Geld